



**Ces deux stars du football africain sont désormais les plus proches collaborateurs du président de la Caf (Confédération africaine de football, Ndlr)», le Malgache Ahmad Ahmad.**

Le président de la Caf en avait fait l'annonce officiellement le 18 juillet dernier en Egypte. Didier Drogba et Samuel Eto'o vont chacun avoir un rôle bien défini et très différent.

*«Drogba sera chargé de trouver des contacts et des experts et peut-être de travailler avec certaines légendes pour l'amélioration du football sur le continent. Eto'o sera chargé des relations avec les fédérations et autres confédérations. Ils m'aideront dans ces deux domaines»,* avait précisé le dirigeant sur le site officiel de la CAF.

*«(Depuis deux ans) J'ai travaillé régulièrement avec Eto'o et Drogba et je leur ai demandé conseil dans certains domaines. Ils ont partagé beaucoup de choses avec moi et je crois que nous devons formaliser leurs rôles»,* avait par ailleurs ajouté le Malgache pour justifier ces nominations.